



Gemeinsame(r) Anfrage/Antrag der Fraktionen von SPD und CDU im SUVA am 30. April 2015:

In absehbarer Zeit muss der Getränkemark der Firma Trinkgut am Standort Hochdahler Straße weichen. Die bisherigen Gespräche des Unternehmens mit der Verwaltung zu einem neuen Standort haben nach Auskunft des Unternehmens bisher zu keinen Ergebnissen geführt. Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung gebeten, unter dem TOP „Mitteilungen“ im öffentlichen Teil des Stadtentwicklungsausschusses (SUVA) am 30. April 2015 einen Sachstand zu geben. Darüber hinaus beantragen die Fraktionen von SPD und CDU, das Thema als Tagesordnungspunkt auf die nächste Sitzung des SUVA zu setzen. Bis dahin ist die Verwaltung aufgefordert, zusammen mit der Firma Trinkgut Lösungsmöglichkeiten zu erarbeiten und Optionen zur Verlagerung des Getränkemarktes vorzustellen. Ziel muss es sein, die Anzahl der Getränkemärkte in Haan nicht zu verringern, um eine möglichst wohnortnahe Versorgung sicherzustellen.

gez.

Jörg Dürr

(stv. SPD-Fraktionsvorsitzender)

gez.

Jens Lemke

(CDU-Fraktionsvorsitzender)